

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr.Wb.

Puji syukur kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan kesehatan dan kesempatan, serta rahmat dan karunianya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Besar Muhammad SAW, yang merupakan contoh tauladan yang baik bagi umatnya.

Skripsi ini berjudul *EFEKTIFITAS METODE LATIHAN BERPASANGAN DAN METODE LATIHAN ELEMENTER TERHADAP KETEPATAN PASSING BOLA FUTSAL PADA TIM EKSTRAKURIKULER SISWA SMA NEGERI 1 CIBARUSAH, BEKASI* dapat diselesaikan. Sebagai syarat untuk meraih gelar strata satu (S1) pada Program Studi Pendidikan Jasmani dan Kesehatan (PENJASKESREK) di Fakultas Ilmu Olahraga (FIO), Universitas Negeri Jakarta (UNJ). Dalam kesempatan ini peneliti mengucapkan rasa terima kasih kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat-Nya yaitu nikmat iman, ikhsan, maupun kesehatan, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dan kepada semuapihak yang membantu dengan dukungan yang diberikan kepada peneliti.

Penyusunan skripsi ini tentu saja tidak lepas dari bantuan, arahan, dan bimbingan dari beberapa pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Pada kesempatan ini peneliti mengucapkan terimakasih kepada yang terhormat Kepada Bapak Dr. Abdul Sukur, S.Pd,M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Olahraga Universitas Negeri Jakarta, Dr Johansyah Lubis, M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, Dr. Wahyuningtyas Puspitorini, S.Pd, M. Kes, AIFO sebagai Koordinator Program Studi Pendidikan Kesehatan Jasmani dan Rekreasi, Andri Irawan, M.Pd sebagai dosen pembimbing I, Dr. Fahmy Fachrezzy, M.Pd selaku

pembimbing II, Del Asri, S.Si sebagai pembimbing akademik, sekaligus selaku dosen statistik.

Peneliti mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada orang tua dan keluarga saya yang telah memberikan motivasi dan doa-doa terbaiknya sehingga skripsi ini terselesaikan dengan baik. Semoga Allah SWT melimpahkan berkah, hidayah, dan rahmatNya atas kebaikan semua pihak yang telah membantu penulisan skripsi ini dan mendapatkan balsan yang berlipat ganda dari Allah SWT. Amin.

Peneliti menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, sehingga kritik dan saran yang dapat membangun skripsi ini berguna untuk melengkapi kekurangan dari penulisan skripsi ini sangat penulis harapkan dari rekan-rekan dan pembaca. Pada akhirnya, semoga skripsi ini dapat menjadi rujukan atau penambah wawasan bagi para pembaca dan semuanya. WassalamualaikumWr.Wb.

Jakarta, 16 July 2017

D.B.S